

こすもす園だより



まだまだ厳しい暑さが続いています、暦の上では秋となりました。普段元気な子ども達ですが、気が付かないうちに夏の疲れが出やすくなっている場合があります。今月も生活リズムを整え、元気に登園できるようにご協力お願いします。

川崎認定保育園
特定非営利活動法人 秋桜舎
令和5年度 こすもす保育園

9月の行事

- 15日(金) 避難訓練
- 21日(木) お誕生会 (7月~9月合同)
- 26日(火)・28日(木) 身体測定



今月の歌

♪こおろぎ
♪とんぼのめがね

すみれぐみだより

暑い夏が多く、毎日のようにプール遊びをできた8月でした。体調が整わなかったり、夏休みがあったりで、全員揃うことが少ないすみれ組でしたが、ちゅうりっぷさんと一緒に遊んだり、いつもと違う過ごし方をすることもできました。小さい子に優しくする気持ち等、少しずつ芽生えてきたかなと思います。9月も暑い日には水遊びをしたり、久しぶりに散歩に出たり、元気に過ごしていきたいと思います。

ちゅうりっぷぐみだより

今年も記録的な暑さでした。そのおかげで、プール遊びもたくさんできました。初めはシャワーが苦手なで泣いてしまった子も、繰り返し経験することで慣れて笑顔でシャワーの順番を待っています。水しぶきもへっちゃらな子、バケツやカップに水を出し入れしてゆったり遊ぶ子と、それぞれ遊び方は違いますが水の心地よさを感じて楽しむ姿に成長を感じます。まだまだ昼間は暑い日もあるので、子ども達の体力を見ながら出かけたいと思います。



9月 生まれのお友達



感染症情報

川崎市の流行疾患 (8月23日発表)

1位: 新型コロナウイルス感染症、2位: 流行性角結膜炎、3位: 感染性胃腸炎

【保育園の感染症報告】

すみれ組: 発熱 1名 新型コロナウイルス感染症 1名

ちゅうりっぷ組: 発熱5名 結膜炎(流行性角結膜炎疑い) 2名

※7月に続き、新型コロナウイルス感染症の発症報告がありました。

【結膜炎について】

夏風邪は、38℃から39℃の高熱となる場合が多く、咳・鼻水・下痢やウイルスの種類によっては結膜炎などの症状が見られます。保育園では、7月以降断続的に流行性角結膜炎の報告が続いています。流行性結膜炎はウイルス性の感染症で、感染力が非常に強く、目の腫れ、充血、目やにや涙の他、発熱を伴うこともある病気です。保育園では、罹患すると出席停止となり、登園には許可証が必要な疾患でもあるので注意が必要です。(受診時は眼科の受診をお勧めしています。) 残念ながら、今年度はこすもす保育園始まって以降、初めて園内での感染拡大が確認されました。

今年の夏は、厳しい暑さや天候不良など、小さな子ども達への負担が大きく、体調不良でお休みになるお子様が多かったと思います。平日は大人同様、毎日集団で頑張る子ども達。週末は、ゆっくり家で休むことも、体調管理には必要な時間ですね。

お知らせ・お願い

◎プールチェック

9月1日までで、ちゅうりっぷ組のプール遊びは終了となります。来週からは、お天気によって手足の水遊びやシャワーを行います。

(すみれ組さんは引き続き暑い日はプールを行います) プールチェック表の記入をお願いします。記入がない場合はできませんのでご了承ください。

※ちゅうりっぷは来週から、水遊び用オムツは不要です!

◎子供の成長は早いもの、来ている服のサイズや靴のサイズが小さくなっていることも多いです。子どもが自分で着脱しやすいよう丁度いいサイズの用意をお願いします。

